

Ressort: Finanzen

Investoren bei deutschen Staatsanleihen zurückhaltend

Frankfurt/Main, 19.02.2014, 12:22 Uhr

GDN - Bei der Versteigerung von Bundesanleihen haben sich die Investoren am Mittwoch zurückhaltend gezeigt. Bei der Versteigerung von zehnjährigen Anleihen bis Februar 2024 wurde eine technische Unterzeichnung verzeichnet, hieß es.

Für ein Volumen von fünf Milliarden Euro waren nur Gebote im Umfang von 4,331 Milliarden Euro vorhanden, Anleihen im Wert von 3,796 Milliarden Euro wurden schließlich zugeteilt. Die Durchschnittsrendite der Papiere sank auf 1,64 Prozent und lag damit niedriger als bei der Auktion von Titeln mit gleicher Laufzeit Ende Januar, als 1,77 Prozent erzielt wurden. Der Markt für Bundeswertpapiere zählt nach Angaben der Finanzagentur des Bundes zu den weltweit größten und liquidesten Märkten für Staatsanleihen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30334/investoren-bei-deutschen-staatsanleihen-zurueckhaltend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619